



Varias personas socorren a los heridos en un ataque con bomba en un hospital de Quetta, en Pakistán. :: EFE

Los talibanes colocan a los abogados de Pakistán en su punto de mira

MIKEL
AYESTARAN
Corresponsal



Los terroristas matan a 70 personas, la mayoría letrados, en un atentado contra un hospital, donde las víctimas velaban a un compañero de profesión asesinado horas antes

JERUSALÉN. Quetta despidió a las más de 70 víctimas del último atentado sufrido por la capital del Baluchistán de Pakistán, un ataque dirigido contra el sector de la abogacía que lleva desde comienzos de junio en el punto de mira de la insurgencia. El grupo Jamaat-ur-Ahrar, escisión de Tehrik e Taliban Pakistan

(TTP), paraguas bajo el que combaten varios grupos insurgentes en el país, reivindicó la acción del suicida que se inmoló a las puertas del Hospital Civil, justo en el momento en el que decenas de abogados y familiares habían acudido a velar el cuerpo de un colega abatido a tiros a primera hora del día, Bilal Anwar Kasi, presidente de la Asociación de Abogados de Baluchistán. Una acción doble planificada por la insurgencia para causar el mayor número posible de víctimas, estrategia que ya empleó también en Quetta en diciembre de 2013. Entonces un suicida se inmoló en mitad del funeral de un agente de policía, asesinado 24 horas antes, y mató a 30 personas.

«Vamos a seguir cometiendo este tipo de ataques», amenazó el portavoz talibán en el comunicado enviado a los medios para asumir la autoría de este doble atentado —que también ha reivindicado el Estado Islámico—, el segundo más sangriento

que sufre Pakistán tras el cometido por este mismo grupo en Lahore en marzo y que dejó 75 muertos. La mayoría de fallecidos son letrados y periodistas que se encontraban cubriendo la noticia como Shehzad Khan, del canal local Aaj, o Mehmood Khan, del diario 'Dawn', una de las grandes referencias de Pakistán. «Sabían que dispararían al abogado y que otros abogados irían al hospital. El suicida hizo explotar las bombas que portaba cuando los abogados fueron al centro sanitario», aseguró ante las cámaras del canal Geo el jefe de gobierno de Baluchistán, Sanaullah Zehri. El dirigente local denunció que «ni en tiempos de guerra se pueden atacar hospitales».

Si en el pasado reciente el objetivo prioritario de la insurgencia ha sido la minoría chií que reside en esta provincia de Pakistán —de etnia hazara, descendientes de los mongoles y fácilmente distinguibles del resto de paquistaníes por sus ojos rasgados—, en los últimos tres meses los

insurgentes se han fijado en los letrados y han asesinado al director de la Facultad de Derecho de la Universidad de Baluchistán, Amanullah Achakzai, al abogado Jahanzeb Alvi y al presidente de la asociación local, Kasi, que llevaba desde 2014 en el cargo. «Estos profesionales se han mostrado críticos con la permisividad de Islamabad con los grupos islamistas radicales y eso no gusta nada al Ejército y a los servicios de inteligencia. Nosotros estamos convencidos de que las fuerzas de seguridad están detrás del ataque», opina Faiz Baluch, activista balúche de derechos humanos basado en Londres.

Mientras en Europa, norte de África y Oriente Medio el EI es quien lidera en los últimos meses la 'guerra santa', en Pakistán, como en el vecino Afganistán, los talibanes imponen su ley y en Baluchistán cuentan con uno de sus grandes santuarios.

EN BREVE

Erdogan echa en cara a la UE su «falta de apoyo»

TURQUÍA

El presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, acusó a la Unión Europea de no haberle respaldado lo suficiente tras el fallido golpe de Estado del mes pasado y amenazó con revisar sus relaciones, al tiempo que puso como ejemplo el apoyo recibido por parte del presidente ruso, Vladímir Putin. En una entrevista publicada ayer por 'Le Monde', aseguró que «una parte de los líderes del mundo occidental» se conformó con «telefonar», una respuesta que considera «insuficiente» para un golpe que provocó «240 mártires y 2.200 heridos».

Una tormenta tropical deja 44 fallecidos

MÉXICO

Con perros entrenados y palas en mano, cientos de soldados y socorristas buscaban ayer más víctimas entre los derrumbes que ocasionaron los remanentes de la extinta tormenta tropical Earl en el centro-este de México, donde al menos 44 personas fallecieron y centenares acudieron a los refugios. La zona más afectada fue la sierra norte del Estado de Puebla, donde medio millar de familias fueron evacuadas a albergues. Sólo en ese lugar se hallaron un total de 29 muertos, al menos 15 de ellos menores.

Trece muertos tras dos ataques a un hospital

SIRIA

Al menos trece personas perdieron la vida, entre ellas cuatro trabajadores sanitarios y cinco niños, a causa de dos ataques aéreos lanzados en la tarde del sábado contra un hospital apoyado por Médicos Sin Fronteras (MSF) en la localidad siria de Millis, en la provincia de Idleb. El centro hospitalario bombardeado, que quedó destruido, ofrecía asistencia médica de emergencia y consultas a unos 250 pacientes por día, muchos de ellos mujeres y niño, y desde 2014 contaba con el apoyo técnico y financiero de MSF.

ALLUITZ MOTOR

C. DE ESTANISLAO LABAIRU, 3
48200 DURANGO
TEL.: 946 217 327 - BIZKAIA

HASTA UN 40% DTO.
en unidades bonificadas



www.allultzmotor.com

